
parabenizo a Mesa aqui formada, pelo projeto, por essa lei tão 
importante em nossas vidas.

Como aqueles que aqui estão, veteranos, veterano sou. 
Agora estou emocionado, para dizer a verdade, porque eu fui 
criado olhando para o meu irmão na Força Pública - então anti-
ga Força Pública - e ali nós ficávamos vibrando com as ações de 
meu irmão quando, em 1963, ele se formou sargento. E quando 
ele se formou sargento e trocou as divisas, vou contar rapida-
mente, o que aconteceu? Ele tirou a divisa de cabo.

E o que eu fazia? Eu peguei aquela divisa de cabos, até 
colocava ao contrário no braço e ia para a rua. Quando eu não 
era escalado para jogar o futebol, porque os nossos amiguinhos 
eram bons de bola, eles olhavam: “Não, é irmão do sargento. 
Não, ele vai ter que jogar. Nem que seja no gol, ele vai jogar”.

E era vibrante isso, porque quando vinha militar na rua, 
um policial, ou da Guarda Civil, ou militar, e estávamos jogan-
do bolas na rua - nosso campo era a rua - todos paravam em 
atitude de posição de respeito, esperavam passar, e aquilo nos 
enchia de orgulho.

Então, aos veteranos, eu quero dizer a vocês o seguinte, na 
Bíblia Sagrada, eu quero citar aqui primeiro Coríntios 3 e 6, que 
diz: “Eu plantei, Apolo regou e Deus deu o crescimento”.

Então, estamos aqui hoje porque vocês plantaram... vocês, 
veteranos, plantaram e regaram, e Deus deu o crescimento. 
Então, estamos aqui hoje comemorando por vocês realmente, 
neste que é o maior Parlamento da Assembleia Legislativa.

Eu volto à esta tribuna com muita alegria para dizer que 
vocês realmente são essa geração em que nós nos espelhamos. 
Estamos orgulhosos, estamos sempre na reserva.

Quando nós falamos: “Não, mas estamos sempre na reser-
va”. Se a pátria chamar, eu tenho a certeza de que estarão 
prontos para caminhar. Então, aqui ao presidente, eu quero aqui 
terminar minha fala, e aqui representando o nosso querido, 
sempre também deputado, secretário, o deputado Lucena.

Quando houve a escala para estar aqui, eu falei: “Não, eu 
vou mesmo sem escala”. Então, essa geração está sendo con-
templada por vocês, a nossa Nação brilha por vocês.

Então, aprendemos que não vamos baixar a guarda. Aqui 
quero terminar dizendo: “Onde vais tu, esbelto infante, com seu 
fuzil lesto a marchar? Para longe eu vou, avante eu vou, com 
meu fuzil a pelejar. Mas no combate que o infante é forte, vence 
o perigo e despreza a morte”.

Parabéns a todos os veteranos.
Parabéns, presidente. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - CAPITÃO TELHADA - PP - Muito obri-

gado, sempre deputado Tenente Nascimento, pelas palavras.
Eu gostaria de solicitar agora à bancada de sons e imagens 

que, antes de iniciarmos as homenagens propriamente ditas, 
colocasse o vídeo que preparamos justamente em homenagem 
a todos os veteranos.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAPITÃO TELHADA - PP - Uma salva 

de palmas. (Palmas.) Quebrando o protocolo mais uma vez, vou 
fazer uma inversão, aproveitando que o salão está cheio, que o 
plenário está repleto.

Eu gostaria de... já... para que faça também uso da palavra 
e traga seus cumprimentos, o nosso presidente do Esquadrão 
Anhanguera, José Carlos Gerotto Alves. (Palmas.)

O SR. JOSÉ CARLOS GEROTTO ALVES - Boa noite a todos. 
Fico muito feliz com a presença de todos que estão aqui hoje. 
No ano passado, infelizmente, não deu para comemorar o Dia 
dos Veteranos devido às medidas de segurança, com as mani-
festações que estavam tendo aqui em frente à Assembleia e ao 
Comando do Estado do Sudeste.

E hoje a Casa está plenamente cheia, então, agradeço que 
todos estejam aqui hoje. Receberam o plano de chamada, não 
é? Acho que hoje em dia não se usa mais a palavra “plano de 
chamada”, hoje vem tudo pela mensagem no celular, não é?

Quem não se lembra: vocês se alistando na junta militar, 
não sabendo o que ia acontecer; 18 anos, na flor da idade, 
chegando num quartel e dando de cara com monte de gente 
vestida de verde VO, ou da Força Aérea, aquele azul bem claro, 
ou da Marinha, aquela vestimenta branca.

Garanto para vocês que foi choque para quem não serviu. 
Eu posso dizer que foi um choque ver aqueles homens todos 
fardados, com armamentos. Mas anos depois, por incrível que 
pareça, estamos aqui hoje comemorando o Dia dos Veteranos 
das Forças Armadas e Auxiliares.

Nesse caso, os representantes das associações, 90% são 
de soldados que só serviram o tempo militar de um ano e três 
meses. Por incrível que pareça, as associações são formadas por 
esses militares que ficaram um ano e três meses, porque depois 
de 20, no meu caso, 28 anos depois: “Vamos criar uma associa-
ção para resgatar, nesse caso, a história da unidade”. E, graças 
a Deus, deu certo.

E, graças a Deus, não só a Associação Esquadrão Anhan-
guera, como vocês que estão aqui representando as suas 
associações, deram certo. Então, tenho mais que agradecer que 
vocês estejam aqui hoje. E não abaixem a cabeça. Passamos por 
muitas coisas. Essa juventude que está aí fora não sabe nem o 
que a gente passou, não tem nem ideia.

Agora, imaginem se nós tivéssemos celular naquela época, 
gravando o que nós fazíamos e assim por diante. Será que nós 
iríamos ficar escandalizados ou não? Acredito que sim, porque 
quem serviu nos anos 1960, 1970, 1980 e 1990, realmente foi 
ali e aprendeu na raça.

Não estou dizendo que quem está servindo hoje está 
menos ou não está na raça... sim, mas eram tempos diferentes. 
Eram tempos em que vocês... nesse caso, nós... toda sexta-feira 
se cantava o Hino Nacional. Quando era desfile de 07 de setem-
bro, a gente participava de alguma fanfarra. Hoje, infelizmente, 
não tem mais isso.

Então, eu peço a vocês, veteranos, representantes das For-
ças Armadas que estão aqui presentes, vamos resgatar a nossa 
história, vamos resgatar o amor pelo Brasil. Hoje, com a canção 
do Hino Nacional, foi lindo, lindo ver vocês cantando, honrando 
a nossa Pátria, honrando o nosso Hino.

Ninguém recebeu dinheiro, ninguém recebeu um cachê, 
estamos aqui de coração. Isso que é o mais importante.

Então, para vocês, a minha continência. Estamos no cami-
nho certo.

Obrigado. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - CAPITÃO TELHADA - PP - Muito obri-

gado ao nosso veterano Gerotto.
Convido para que faça uso da palavra o presidente da 

Associação dos Veteranos da Polícia do Exército, Edinaldo Rui 
da Silva. (Palmas.)

O SR. EDINALDO RUI DA SILVA - Exmo. Sr. Deputado Fede-
ral Coronel Telhada, autor da Lei nº 17.095, de 2019; Exmo. Sr. 
Deputado Estadual Capitão Telhada, Presidente da Mesa; Exmo. 
Deputado Tenente Nascimento.

Quero cumprimentar o ilustre tenente Enrico, presidente 
do Conave. Também cumprimentar José Gerotto, presidente do 
Esquadrão. Cumprimentar toda a organização, o time do Capi-
tão Telhada - que está presente -, que nos auxiliaram e foram 
fundamentais para este evento.

A todos os presidentes de associações aqui presentes, aos 
familiares e aos amigos veteranos, boa noite a todos. Eu quero, 
neste momento especial, fazer menção à Lei nº 17.095, de 
2019, de autoria do deputado federal Coronel Telhada.

No início, o Coronel Telhada, na pessoa dos seus assessores, 
o David, na época a sargento Cláudia, a sargento Márcia, nos 
convocou para fazer um projeto de trabalho sobre a Lei nº 17.095.

Na época, na primeira reunião compareceram presidentes 
e vice-presidentes de 64 associações. A partir dali, foi iniciada 
a organização das associações para um projeto único. Qual era 
o projeto único? Difundir a imagem do veterano. Até então, 

O Projeto de lei nº 620, de 2018, de autoria do sempre 
deputado estadual, o Coronel Telhada, que originou a Lei nº 
17.095, de 27 de junho de 2019, institui o dia 11 de novembro 
como sendo o Dia do Veterano Militar das Forças Armadas Brasi-
leiras e das Forças Auxiliares, no âmbito do Estado de São Paulo.

Convido para que componha a Mesa Diretora o deputado 
estadual Capitão Telhada, proponente desta sessão solene. 
(Palmas.)

O deputado federal Coronel Telhada. (Palmas.) Enrico Primo 
Suppini, diretor executivo do Conave, o Conselho Nacional 
dos Veteranos do Exército. (Palmas.) Edinaldo Rui da Silva, 
presidente da Associação dos Veteranos da Polícia do Exército. 
(Palmas.) E José Carlos Gerotto Alves, do Esquadrão Anhangue-
ra. (Palmas.)

Passamos a palavra ao deputado federal Coronel Telhada, 
que fará um comunicado antes da abertura oficial desta sessão.

O SR. CORONEL TELHADA - Boa noite a todos.
TODOS - Boa noite.
O SR. CORONEL TELHADA - Quero aqui comunicar, neste 

momento, que eu gostaria de passar a condução dos trabalhos 
desta solenidade de comemoração ao Dia do Veterano das 
Forças Armadas Brasileiras e das Forças Auxiliares do Estado de 
São Paulo, criado através da Lei 17.095/2019, de minha autoria.

Até então, nós presidíamos esta solenidade. Hoje, portanto, 
eu passo a solenidade ao meu filho, o deputado estadual Capi-
tão Telhada.

Sucesso, filho. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - CAPITÃO TELHADA - PP - Muito obri-

gado, pai, pela passagem de comando. Uma boa-noite a todos.
Sob a proteção Deus, iniciamos os trabalhos nos termos 

regimentais. Esta Presidência dispensa a leitura da Ata da 
sessão anterior.

E informo a todos os presentes, deputados federais, ao 
também nosso amigo Tenente Nascimento, sempre deputado 
estadual nesta Casa, representando hoje a Secretaria de Turis-
mo, que a sessão solene atual foi convocada pelo presidente 
da Assembleia Legislativa, diga-se de passagem, a maior Casa 
de Leis estadual da América Latina, pelo deputado André do 
Prado, atendendo à minha solicitação com a finalidade de 
comemorar o Dia do Veterano das Forças Armadas Brasileiras e 
das Forças Auxiliares do Estado de São Paulo, celebrado em 11 
de novembro.

Desta feita, convido a todos os presentes para que, em 
posição de respeito, possamos entoar o Hino Nacional Brasi-
leiro, executado pela Exma. Banda do Corpo Musical da Polícia 
Militar do Estado de São Paulo, sob regência do maestro subte-
nente da PM, Paulo.

* * *
- É entoado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAPITÃO TELHADA - PP - Eu gostaria 

de agradecer ao subtenente da PM, Paulo, e a todos os policiais 
militares integrantes do Corpo Musical, da nossa instituição, 
da nossa Milícia Bandeirante, Polícia Militar do Estado de São 
Paulo. Sei que tem outras missões ainda hoje.

Gostaria de solicitar uma salva de palmas ao nosso Corpo 
Musical. (Palmas.) Muito obrigado pela presença, por abri-
lhantar o nosso evento. Sucesso na missão, disponha da nossa 
Assembleia Legislativa e do nosso mandato.

Muito obrigado, viu? Deus abençoe a todos.
Sendo assim, neste momento, ouviremos a execução de 

um toque em homenagem aos veteranos das Forças Armadas 
já tombados, executado pelo clarim cabo Barbosa. Solicito que 
todos se mantenham em posição de respeito.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAPITÃO TELHADA - PP - Muito obri-

gado ao cabo Barbosa. Por gentileza, podem voltar aos seus 
lugares. Neste ato, retorno a palavra ao nosso mestre de 
cerimônias.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CABO GÓES - Registra-
mos e agradecemos a presença das seguintes personalidades: 
coronel Romaguera, representando o Comando Militar do 
Sudeste; sempre deputado, Tenente Nascimento, representante 
do secretário de estado de Turismo e Viagens, Roberto de 
Lucena.

Leandro Roberto, presidente da Associação dos Clubes de 
Tiro do Brasil; Gilberto Rissi, vice-presidente dos Veteranos e 
Reservistas das Forças Armadas, Forças Auxiliares e Bombeiros; 
Cacinaldo Gomes Kobayashi, diretor adjunto da Adesg, a Asso-
ciação dos Diplomados da Escola Superior de Guerra.

José de Assis, fundador da Arex-VP, a Associação dos Reser-
vistas do Exército do Vale do Paraíba; José Carlos Palodetto, 
ex-superintendente do Ministério da Saúde do Estado de São 
Paulo; Luciano Afonso, representando o deputado Bruno Zam-
belli. E agradecemos ainda as mensagens do Exmo. Sr. Governa-
dor do Estado de São Paulo, Tarcísio de Freitas.

Exmo. Sr. Presidente do Tribunal de Justiça do Estado de 
São Paulo, o desembargador Ricardo Mair Anafe; Exmo. Sr. 
Presidente do Tribunal Regional Eleitoral de São Paulo, o desem-
bargador Paulo Sérgio Brant de Carvalho Galizia; Exmo. Sr. Vice-
-Governador do Estado de São Paulo, Felício Ramuth.

Exma. Sra. Procuradora-geral do Estado de São Paulo, Inês 
Maria dos Santos Coimbra; Exma. Sra. Presidente do Tribunal 
Regional Federal da 3ª Região, a desembargadora federal Mari-
sa Santos; Exmo. Sr. Secretário Estadual de Justiça e Cidadania, 
o desembargador Fábio Prieto de Souza.

Exmo. Sr. Comandante do Comgap, o Comando Geral de 
Apoio, o Tenente-brigadeiro do ar Pedro Luís Farcic; Exma. Sra. 
Secretária Estadual da Cultura, Economia e Indústria Criativas, 
Marília Marton; Exmo. Sr. Secretário Estadual de Parcerias e 
Investimentos, Rafael Benini; Exma. Sra. Deputada Estadual, 
Carla Morando.

E, neste momento, iremos assistir a um vídeo sobre o man-
dato do deputado estadual Capitão Telhada.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CABO GÓES - Anuncia-

mos também a presença do Sr. Mário Vitor Barcelos Soares, 
vice-presidente da Abraguardas, a Associação Brasileira dos 
Guardas Municipais. (Palmas.)

E passamos a palavra ao proponente desta homenagem, o 
deputado estadual Capitão Telhada.

O SR. PRESIDENTE - CAPITÃO TELHADA - PP - Muito obri-
gado, mestre de cerimônias. Muito obrigado a todas as auto-
ridades presentes. É uma honra ter essa quantidade represen-
tativa de veteranos, homens, mulheres, familiares, crianças e 
adolescentes aqui presentes conosco nesta sexta-feira.

Tanto trânsito para chegar aqui, a gente sabe, enfrentamos 
também, mas estamos todos congregados aqui nesta noite. 
Eu queria cumprimentar também o grande locutor e radialista 
Silvio Ribeiro, que eu identifiquei na plateia e está conosco aqui 
nos acompanhando.

Sou grande fã do “Energia na Véia”. Há quantos anos, 
não é? Da 97,7. Obrigado pela presença. Gostaria de convidar, 
não estava aqui previsto nosso protocolo, mas eu gostaria de 
convidar, para os seus cumprimentos à tribuna, que se dirija à 
tribuna o nosso deputado estadual Tenente Nascimento.

Por gentileza, Nascimento.
Seja muito bem-vindo.
O SR. TENENTE NASCIMENTO - Boa noite a todos. Quero 

aqui cumprimentar o nosso sempre professor Coronel Telhada, 
o qual deu o ensinamento ao nobre deputado Capitão Telhada, 
presidente desta solenidade.

E ele já está aqui nesta Assembleia Legislativa como um 
veterano, como um deputado veterano, realmente fazendo um 
trabalho excelente. E parabenizar, Coronel Telhada, no qual 

E, naquele momento, nós conseguimos fazer uma justiça, 
recompor parte dos anseios da categoria em 50% de aumento 
de teto. E isso não é uma decisão fácil para um governo. Você 
aumenta a despesa, mas é uma decisão na qual eles sinalizam 
qual vai ser o caminho que ele quer seguir durante a sua gover-
nabilidade.

A Ligia colocou, realmente, sobre a luta que vocês tiveram 
durante anos nesta Casa, que nós pudemos acompanhar duran-
te a votação da PEC, todos os dias ocupando a nossa galeria, 
de maneira ordeira, reivindicando seus direitos. Isso um dia 
aconteceu, mas foi a luta de vocês.

Por isso a importância dessa união, como foi dito aqui por 
muitos de vocês. Que continuem com essa união, com essa luta. 
Com pleitos razoáveis, pleitos justos, pleitos que são dignos e à 
altura da importância da categoria de todos.

Então, como presidente desta Casa, quero dizer que - 
como o deputado Olim, também, e os demais deputados que 
votaram nesse aumento de teto ano passado - a gente ficou 
muito honrado de estar no Parlamento e poder fazer a justiça 
que era necessária e importante para o bom andamento dos 
trabalhos, para a valorização dos nossos profissionais, do nosso 
funcionalismo.

Nós sabemos que temos muito a fazer, ainda. Nós, eu digo, 
por que enquanto representante da população, aqui neste Par-
lamento, nós que representamos a população sabemos disso.

Nós temos que criar um ambiente propício, de equilíbrio, 
para que a governabilidade possa ocorrer e que aumente, tam-
bém, o reconhecimento das categorias.

Mas o mais importante é que essa história mudou, porque, 
durante anos, eu acho que não foi correta a forma com que foi 
feito. Lá atrás, tinha que ter tido coragem de ano a ano ter sido 
feita essa recomposição, para que não chegasse a uma defasa-
gem tão grande como ocorreu...

Muitas vezes, decisões difíceis de serem tomadas por 
governantes. Mas o governador Tarcísio, juntamente ao secretá-
rio Samuel, teve essa coragem de fazer parte dessa recomposi-
ção dos anseios de todos vocês.

Vou dizer, para finalizar, que nós continuamos registrando 
todos os anseios de vocês. Vamos continuar de portas abertas 
para o diálogo, para essa construção de futuro, para que real-
mente possamos atender às necessidades e anseios de todos 
vocês.

Ademais, dizer que foi uma honra estar presidindo esta ses-
são solene, nesta manhã, ao lado de tantas autoridades. Todos 
vocês fazem parte da Afresp, do Sinafresp, de outros sindicatos 
aqui também presentes.

Dos nossos alunos que ganharam o prêmio, parabéns às 
escolas e aos alunos. Foram três mulheres que ganharam os 
prêmios. (Palmas.) As mulheres dominando, ocupando seu espa-
ço devido. A gente fica muito feliz.

Esgotado o objeto da presente sessão, eu agradeço às 
autoridades, à minha equipe, aos funcionários do serviço de 
som, da taquigrafia, da fotografia, do serviço de atas, do Ceri-
monial, da Secretaria Geral Parlamentar, da imprensa da Casa, 
da TV Alesp, das assessorias policiais Militar e Civil, bem como 
a todos que, com as suas presenças, colaboraram para o pleno 
êxito desta solenidade.

Está encerrada a sessão. (Palmas.)
* * *
- Encerra-se a sessão às 12 horas.
* * *

 10 DE NOVEMBRO DE 2023
51ª SESSÃO SOLENE PARA COMEMORAÇÃO 
AO DIA DO VETERANO DAS FORÇAS 
ARMADAS E AUXILIARES DO ESTADO DE 
SÃO PAULO

Presidência: CAPITÃO TELHADA

RESUMO

1 - CAPITÃO TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - CABO GÓES
Mestre de cerimônias, anuncia a composição da Mesa.
3 - PRESIDENTE CAPITÃO TELHADA
Informa que a Presidência efetiva convocara a presente 
sessão solene, para realizar a "Comemoração ao Dia do 
Veterano das Forças Armadas e Auxiliares do Estado de 
São Paulo", por solicitação deste deputado, na direção dos 
trabalhos. Convida todos a ouvir, de pé, o "Hino Nacional 
Brasileiro", executado pela Banda do Corpo Musical da 
Polícia Militar do Estado de São Paulo. Anuncia o toque, 
em homenagem aos veteranos das Forças Armadas já 
tombados, executado no clarim, pelo cabo Barbosa.
4 - CABO GÓES
Mestre de cerimônias, anuncia a exibição de vídeo sobre o 
mandato do deputado estadual Capitão Telhada.
5 - PRESIDENTE CAPITÃO TELHADA
Agradece as autoridades presentes. Diz ser uma honra 
receber todos para esta solenidade.
6 - TENENTE NASCIMENTO
Ex-deputado estadual, faz pronunciamento.
7 - PRESIDENTE CAPITÃO TELHADA
Anuncia a exibição de vídeo em homenagem aos veteranos.
8 - JOSÉ CARLOS GEROTTO ALVES
Presidente do Esquadrão Anhanguera, faz pronunciamento.
9 - EDINALDO RUI DA SILVA
Presidente da Associação dos Veteranos da Polícia do 
Exército, faz pronunciamento.
10 - CORONEL TELHADA
Deputado federal, faz pronunciamento.
11 - CABO GÓES
Mestre de cerimônias, anuncia a entrega de diplomas em 
homenagem às associações de veteranos e reservistas das 
Forças Armadas; diplomas digitais com homenagem deste 
evento para as pessoas consideradas importantes para o 
Dia dos Veteranos; e entrega de moedas comemorativas às 
datas aos homenageados.
12 - PRESIDENTE CAPITÃO TELHADA
Afirma que o melhor é homenagear e reconhecer 
oficialmente àqueles que entregaram seu sangue, sua 
saúde e sua dedicação em prol da sociedade. Ressalta que 
aprendeu a ouvir e respeitar os mais velhos, assim como 
escutar os veteranos. Cumprimenta os integrantes da Mesa, 
autoridades presentes, sua equipe e todos os presentes. 
Considera uma honra dar continuidade à realização 
deste evento nesta Casa. Cita que são realizados eventos 
mensalmente para reconhecer homens e mulheres das 
Forças de Segurança. Diz ser grande a responsabilidade 
de seu mandato. Destaca ser obrigação dos veteranos a 
orientação e transmissão de valores para as novas gerações, 
que são o futuro. Discorre sobre os objetivos deste seu 
primeiro mandato, de fazer uma política diferente e mais 
próxima das pessoas. Pede uma salva de palmas para todos 
os veteranos. Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Capitão Telhada.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CABO GÓES - Senhoras 

e senhores, boa noite. Sejam todos bem-vindos à Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo. Esta sessão solene tem a 
finalidade de comemorar o Dia do Veterano Militar das Forças 
Armadas Brasileiras e das Forças Auxiliares do Estado de São 
Paulo, celebrado anualmente em 11 de novembro. Comunica-
mos aos presentes que esta sessão solene está sendo transmiti-
da ao vivo pela TV Alesp e pelo canal Alesp no YouTube.
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Convido a ganhadora do prêmio “Fisco na Escola” na 
cidade de Jundiaí, representando a Escola Municipal de Ensino 
Básico Prof. Geraldo Pinto Duarte Paes, a estudante Isadora 
Louise Justino da Silva. (Palmas.)

Vem acompanhada por sua vice-diretora, Cláudia de Frei-
tas. Por favor, Cláudia. Aqui, conosco, a Isadora. Vem vindo a 
vice-diretora, Cláudia de Freitas.

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCUS VINÍCIUS - Aí 

a ganhadora, lá da cidade de Jundiaí. Que orgulho, eu moro 
lá também. Parabéns, Isadora Louise Justino da Silva. Ela é da 
Escola Municipal de Ensino Básico Prof. Geraldo Pinto Duarte 
Paes. O presidente retorna aqui, conosco.

Parabéns, mais uma vez, à Isadora. (Palmas.) Obrigado à 
Cláudia de Freitas.

Vou pedir à Isadora e à diretora Cláudia para que perma-
neçam aqui na lateral, por favor. Venha cá, Isadora. Depois, ao 
final, faremos uma foto. Temos o representante de Marília e de 
Prudente. Parabéns, olha que linda. Parabéns, hein.

Convido, agora, a ganhadora do prêmio “Fisco na Escola” 
da cidade de Marília. Representa a Escola Estadual Dr. Louren-
ço de Almeida Senne, a estudante Larissa Carrara Nogueira. 
(Palmas.)

Vem acompanhada pela professora Adriana Evangelista e 
pelo diretor da escola, Fábio Gonçalves da Silva, por favor. Vem 
vindo o diretor, o Fábio, e a professora, Adriana Evangelista. 
(Palmas.)

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCUS VINÍCIUS - A 

cidade de Marília recebendo a premiação junto à professora 
Adriana e ao diretor Fábio, a estudante Larissa Carrara Noguei-
ra. Parabéns, Larissa. (Palmas.) Também solicito que fique aqui 
na lateral, por favor. Depois a gente faz uma foto com todos, ok?

Convido agora a ganhadora do prêmio “Fisco na Escola” 
da cidade de Presidente Prudente, representando a Escola 
Municipal Prof. José Carlos João, a estudante Maria Rita Rodri-
gues Silva. (Palmas.)

Vem acompanhada da professora Ana Maria da Silva San-
tos. Aqui, conosco, a Maria Rita, junto à professora Ana Maria, 
tão jovem, também, recebendo a sua premiação.

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCUS VINÍCIUS - Ali, 

o secretário Samuel Kinoshita, o presidente André do Prado, 
nosso presidente do Sinafresp e demais autoridades. Parabéns à 
estudante Maria Rita Rodrigues Silva. (Palmas.)

Um momento muito especial. Agora, vou pedir para que 
voltem, por favor. Vamos seguindo a orientação do Cerimonial, 
todos voltam para o registro com todos os premiados.

A gente se arruma, vamos lá. As três ficam juntas ali à fren-
te. Isso. Que momento especial. É muito bonito ver iniciativas 
de valorização da educação fiscal e a participação de estudan-
tes tão engajados neste projeto. Parabéns, mais uma vez, aos 
premiados. Mais uma foto só, atenção. (Palmas.)

Os premiados retornam e as autoridades permanecem 
conosco, aqui, por favor. Parabéns às premiadas, às professoras, 
diretora, diretor, obrigado. E agora nós teremos uma surpresa, 
uma pessoa que está presente conosco.

No dia em que celebramos os 35 anos do Sinafresp, não 
poderíamos deixar de homenagear uma pessoa que tem traba-
lhado desde a fundação do sindicato para o engrandecimento 
da categoria dos nossos auditores fiscais. Quero chamar, para 
fazer esta homenagem, a família do auditor fiscal da Receita 
Estadual de São Paulo, Nilo Calandria Ponce. (Palmas.)

Chamo a sua filha, Maiuli Calandria; seu genro, Marcelo 
dos Santos, por favor. Segura de que a emoção não é pequena, 
não, hein. Aqui conosco, junto ao homenageado Nilo Calandria 
Ponce, sua filha Maiuli e seu genro Marcelo recebem esta 
homenagem.

O pessoal fez de tudo para que permanecesse a surpresa 
e conseguiram.

Parabéns mais uma vez e vamos aplaudir, Nilo Calandria 
Ponce. (Palmas.)

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCUS VINÍCIUS - Para-

béns ao amigo Nilo Calandria Ponce. Obrigado aos familiares, 
sua filha Maiuli e genro Marcelo. Claro, todos os amigos aqui 
presentes. Parabéns, Nilo, muito obrigado.

A seguir, as autoridades retornam aos seus lugares, por 
favor. Autoridades retornam aos seus lugares, por favor.

Parabéns às meninas pelo prêmio. Um futuro brilhante. Tão 
jovens as premiadas. Parabéns, viu.

Senhoras e senhores, para o encerramento desta sessão 
solene, nós ouviremos a seguir as considerações finais pelo 
presidente desta Casa. Com a palavra, o deputado André do 
Prado. (Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - ANDRÉ DO PRADO - PL - Gostaria, 
mais uma vez, de agradecer à presença de todos.

Dizer que foi uma sessão solene diferente, onde nós pude-
mos homenagear os 35 anos do Sinafresp, bem como, também, 
ouvir a todos os seus diretores.

Cada um colocando de forma bem clara o trabalho que é 
desenvolvido pela Sinafresp, da sua importância lá na ponta, 
como auditores, fazendo com que possam cumprir o seu papel 
de trabalhar e manter o nosso estado de São Paulo em pé, 
pujante com essa arrecadação que nós temos hoje.

Apesar dos enormes desafios, nós sabemos que temos um 
corpo de auditores na nossa receita, como já foi dito aqui, um 
capital humano sensacional.

Como nosso secretário Samuel colocou, de maneira bem 
clara, do orgulho e da competência que nós sabemos que vocês 
têm aí, na frente do fisco, para aumentar a nossa arrecadação 
e fazer com que, realmente, a gente possa manter as políticas 
públicas em pé no nosso estado, pelos desafios que temos que 
enfrentar.

Como foi colocado aqui também, por todos, a importância 
do subteto. Nós somos sabedores disso, dessa importância. 
Junto do secretário Samuel, nós sabemos que temos que estar 
ouvindo para construir isso.

Acho que é um governo que abriu as portas para a constru-
ção desse pedido de todos, e um governo que já demonstrou... 
O Olim está no terceiro mandato, estamos no quarto agora, 
mandato como deputado, e pude acompanhar, durante todos 
estes anos...

E a gente realmente sabia da importância que era o 
aumento do teto da categoria, a gente sabia que não era um 
teto condizente com os serviços prestados por todas as catego-
rias do nosso estado, e isso nos incomodava muito.

Diante dessa mudança de governo, de mentalidade, eu 
quero render minhas homenagens ao nosso governador Tarcísio, 
ao secretário Samuel, que liderou, juntamente do governador, 
esse desafio de ter coragem de enfrentar um assunto tão 
importante para o nosso estado, que é a valorização do funcio-
nalismo público.

Sabemos que quando nós votamos, no ano passado, esse 
aumento de teto para os 50%, eu acredito que nem vocês 
acreditavam que isso seria possível de uma vez só. Nem vocês.

Durante as negociações chegou-se a dizer que nós pode-
ríamos estar dando 20, 25% e a categoria estaria contente, no 
bom sentido, porque há anos não tinha um aumento tão signifi-
cativo de teto como era necessário.


